
第７町内会
令和３年

親栄

今年も「街路灯（防犯灯)」のLED化と、ごみステーションの

整備を行います。感染拡大に伴う自粛生活の影響からか明

らかにごみの量が増えています。箱型ごみボックスへの交換

の他に2か所ほど新設を考えていますが、設置について住民

の同意が得られなくて難儀しています。

5月は札幌市の要請により町内会事務所を含む北郷会館

が休館となり、また緊急事態宣言発出もあり町内会活動が出

来ませんでしたが、6月からは取り戻していきたいと思います。

北郷親栄第７町内会 会長 綿谷 隆

四丁目サロン
毎回町内会役員やボランティ

アが手作りした料理を頂きなが

ら楽しい時間を過ごしています。

ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。

詳しい内容は

町内会事務局

(872-2447)まで問

合せ下さい。

６月も中止とします。残念！

電 子 回 覧 板 へ の 取 り 組 み

現在、町内会では毎月末に回覧板を

発行しています。

町内会の情報以外にも行政を始め

として町内に関連する様々な団体の

回覧が発行されています。

町内会活動にとっては唯一無二の情

報伝達手段としてその役割を果たしてきました。

しかしながら住民の高齢化や集合住宅の増加、生活様式

の変化などで、回覧板の有りようが変わってきました。

『いつでも、誰でも、どこでも』見ることができる電子回覧

は、絶対に必要な仕組みだと思います。今回のような感染

拡大や災害時にも有効な手段となります。

今年度札幌市が行う「電子回覧板モデル事業」に白石区

から親栄第7町内会が選ばれました。6月から来年の2月ま

で、札幌市から派遣されるコンサルティング会社と様々な打

ち合わせを行うことになっています。

その内容や進捗については随時月刊第７町内会で報告さ

せていただきます。

月 号

○鈴木 勝広さん

前第7町内会会長

○森本 孝志さん

前社会環境部長

○虻川 満里子さん

前女性部長/女性副部長

○金澤 比才子さん

交通防犯部副部長

町内会役員を10年以上務めた功労

を称え白石区長より表彰状、感謝状

と「しろっぴー」のピンバッジを頂

きました。

～ 白石区長表彰 ～

6月に予定していた「パークゴルフ大会」

はコロナウイルス感染拡大の影響で延期

させていただきます。

新たな日程は後日お知らせします。

福祉厚生部長 虻川 孝


